



# Förderverein Zehntscheuer Hailfingen e.V.

---

**Advent, Advent, ...**

**... das Türchen am Adventskalender zum 1.Advent**

Das war schon ein besonderer Sonntagmorgen – Neuigkeiten im Posteingang.

Ein Adventstürchen ging auf und ein tolles Überraschungsgeschenk kam heraus.

Es war der 1. Adventssonntag und da kam eine sehr besondere Nachricht von der Lumpenkapelle Hailfingen in unserem Postfach an. Von dem Erlös des Festes im Herbst anlässlich des 30-jährigen Bestehens der Lumpenkapelle spendet die Lumpenkapelle Hailfingen dem Förderverein Zehntscheuer Hailfingen e.V. einen Betrag mit mehr als 700 Euro.

Liebe Lumpenkapelle Hailfingen, wir waren bei Eurem Fest sehr gerne dabei, haben gerne mitgewirkt und sind nun einfach sehr happy über diese Spende und sagen „Ganz herzliches Dankeschön“.

Das ist ein super Abschluss für dieses Jahr und ein gutes Polster auf dem Konto für unsere Vorhaben in unserer Gemeinschaft in Hailfingen im nächsten Jahr.